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EMENTA: SOLICITO  A PODA DE ÁRVORE NA AVENIDA 

ARTHUR DE JESUS CAMPOS EM TODA A SUA 

EXTENSÃO NO BAIRRO AVELINO ALVES PALMA 

 
Senhor Presidente,  
 
 

Em fiscalização no bairro verifiquei a falta de manutenção avenida Arthur de 
Jesus Campos em toda a sua extensão no bairro Avelino Alves Palma, isto posto, venho requerer 
a poda de árvore na avenida Arthur de Jesus Campos em toda a sua extensão no bairro Avelino 
Alves Palma. Informo que munícipes relataram que os galhos das árvores ao longo da avenida 
mencionda estão muito grandes atrapalhando a iluminação pública tornando alguns trechos muito 
escuro e isso tem causado muitos transtornos aos moradores desta via que solicitam a execução 
do serviço de poda de árvores, por isso peço que sejam tomadas as devidas providências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 21 de julho de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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